

Pablo Rodillo M.

**Q**ue el gobierno caería en enero, luego febrero, marzo y así sucesivamente. Eso vaticinaba la oposición peronista y la izquierda trasandina tras la llegada al poder del Presidente Javier Milei en diciembre del año pasado. El ajuste, la recesión económica el fin de algunas subvenciones, la significativa alza de los precios de todos los bienes de consumo y servicios, la baja en el poder adquisitivo harían insostenible su administración.

Pero pasados los ocho meses de gobierno, y a dos semanas de cumplir los nueve el próximo 10 de septiembre, la "luna de miel" entre los argentinos y Milei continúa a pesar de los malos augurios. Un fenómeno que además es extraño, ya que en los tiempos que corren, la buena aprobación de los líderes de diversos países no suele durar más de tres meses para luego comenzar a caer abruptamente.

### La situación económica argentina

Algunos indicadores macroeconómicos reflejan ya los buenos resultados que se derivan de la agenda económica de Milei, caso de la inflación, que se sitúa hasta un 90% por debajo de sus registros de cierre de 2023, o el superávit fiscal visto durante todos los meses del gobierno gracias a un recorte de un 38% del gasto público.

Sin embargo, el vecino país sigue en recesión. La producción industrial está un 20% por debajo del pasado año y estiman que el país se contraerá un 3,5% este 2024. Pero el Banco Mundial espera que el vecino país crezca hasta un 5% en 2025, una previsión de lo más esperanzadora para Milei y su equipo.

Otro dato es el de la pobreza, la cual alcanzó el 50,5% durante el primer semestre del 2024. Un aumento respecto a 2023, la cual legó al 41,7%.

### Alto apoyo

Con estos números en mano, la imagen positiva de Milei se consolidó en torno al 47% entre los argentinos. Mientras que el respaldo a gobierno se mantiene estable. Según el estudio de la consultora Poliarquía, el 55% de los argentinos aprueba la gestión de los libertarios, lo que representa una caída de dos puntos respecto de julio.

"El apoyo al Presidente y su gobierno se mantiene estable por octavo mes consecutivo y se sustenta en la creencia que está resolviendo los problemas o que sabe cómo hacerlo, pero aún necesita tiempo", subrayan los autores del estudio.

Además, resalta es sondeo, es que la evaluación negativa de los argentinos sobre la situación de su país sigue cayendo. En agosto quedó en 42%, lo que refleja una caída de 31 puntos respecto de diciembre, cuando terminó el gobierno del peronista Alberto Fernández. "En esta línea, la mirada retrospectiva respecto a la situación general sigue mejorando (cinco



Argentina

# Aprobación a Milei sigue alta en casi nueve meses de gobierno

Un 47% de los argentinos tiene una imagen positiva del Mandatario según una encuesta de la empresa Poliarquía. Apoyo que se mantiene "estable" a pesar del alza del costo de vida y el aumento de la pobreza en el país vecino.

puntos más que en julio) y alcanza el valor más alto desde mediados de 2017 en el mejor momento de la gestión de Mauricio Macri", remarcó Poliarquía.

### Alarmas para la Casa Rosada

Pero no todo es bueno según se muestra en el sondeo publicado. Los datos entregados por Poliarquía muestran una caída en los indicadores de percepción de la inflación, también en las expectativas sobre cuál será el estado de la economía el próximo año y crece la inquietud por el empleo.

Por ejemplo, un 38% de los argentinos cree que los precios subieron "mucho" en julio. Un alza de 11 puntos respecto a junio. Además bajaron entre tres y seis puntos las "perspectivas positivas" vinculadas al estado general del país, de la economía y la situación familiar. Dos de cada tres encuestados teme que algún integrante de su hogar pierda el empleo. "Quienes están muy o bastantes preocupados trepan del 56% al 65% entre julio y agosto,

alcanzando el nivel de marzo pasado y escalando al segundo peor valor de los últimos diez años", indicó Poliarquía.

A pesar de las entendibles preocupaciones de los argentinos, las perspectivas electorales del espacio libertario se mantienen altas a un año para las primarias de cara a las elecciones parlamentarias de medio periodo de octubre de 2025, liderando las preferencias con 39% de intención de voto.

### Confianza en el gobierno

Mientras el Índice de Confianza en el Gobierno (ICG) que elabora la Universidad Torcuato Di Tella de Buenos Aires, una de las mediciones más esperados por la dirigencia política argentina, registró en agosto un alza del 6,8% respecto de julio, con lo que se recupera de dos meses consecutivos de caída. Así la administración de Javier Milei alcanzó 2,54 puntos, una cifra que supera a la que obtuvieron al cumplir ocho meses en el poder también Mauricio Macri como Alberto Fernández.